

cincuenta pesetas para medicamentos y trescientas cincuenta para material y los gastos de quintas se reducirán a cuatro mil pesetas.

Como gastos nuevos se incluirán quince mil pesetas para atenciones de la Cárcel que no figuran en el presupuesto actual y mil ochenta y tres pesetas treinta y trescientos, importe de las jubilaciones acordadas por el Ayuntamiento en sesión de hoy. Quedando exactamente igual todas las demás partidas del presupuesto de gastos a excepción de la de Suprevistos que será la diferencia que resulte para rebajar el presupuesto. Salas Consistoriales primero Tríunfo mil ochocientos noventa y ocho = Valentín Arcoytia

Oposiciones de
los comisiones

El Señor Pérez Guillen, en nombre de la Comisión, con el Señor Clemores, rechazan la proposición presentada, que no pueden aceptar, manteniendo su proyecto, como más económico, pues alcanza a establecer las economías introducidas sobre el actual presupuesto.

El Señor Arcoytia, cree que ya se ha discutido suficientemente en la primera parte de la Sesión, y pide se vote. También lo pide el Señor Solis.

Notas

Verificada la votación nominal, quedó aprobado la proposición del Señor Arcoytia, y por consiguiente, quedó aprobado el proyecto de presupuesto de la Comisión, por diez y nueve votos contra siete, en la forma siguiente = Señores que digieren si: Illan Saenz, Illan Gómez, Calatayud, Abellán, Saenz, Mariá, Blanco, Pagan, Grados, Balboa, Hernández, Illan, Escrivano, Herranz, Alarcón, Medina, Ayuso, Carles, Arcoytia, Cañó, y Alcalde-Presidente

